



ICTA, FONTIERRAS y Defensores de la Naturaleza, unidos por la seguridad alimentaria



Ciudad de Guatemala. Con el propósito de establecer nexos de cooperación y acción conjunta que propicien el desarrollo de actividades de las personas beneficiarias de las comunidades agrarias que atiende Fontierras, ubicadas en el área de influencia de la Reserva de la Biósfera Sierra de las Minas y el Refugio de Vida Silvestre Bocas del Polochic, a través de proyectos productivos y asistencia técnica, así como generación, promoción y transferencia de tecnología para la búsqueda de competitividad y seguridad alimentaria, el 25 de noviembre los representantes, Elías Raymundo Gerente General del ICTA, Axel López, Gerente General de Fontierras; y Luis Castillo, Mandatario Especial de Defensores de la Naturaleza, firmaron una alianza estratégica, que tendrá vigencia durante cinco años.